



SPD im Kreis Offenbach, Montag, 28. April 2014

Europa kocht - nicht nur politisch!

Rödermark - Am 25. Mai 2014 findet die Wahl zum Europaparlament statt. Im Vorfeld dieser Wahl lädt die SPD am 18. Mai 2014 alle Bürgerinnen und Bürger in der Zeit von 13 - 17 Uhr zum Thema "Europa kocht" rund um das Urberacher KSV-Sportheim, Turngartenstr. 10, recht herzlich ein. Kulturell, politisch und kulinarisch können sich die Besucher des Europafestes auf einige Highlights freuen.

"Das Thema dieser Veranstaltung haben wir bewusst so gewählt", so Dr. Markus Adameck, Kandidat der Rödermärker SPD für die Europawahl. In vielen Ländern koche derzeit die politische Volksseele angesichts vieler nicht nachvollziehbarer Entscheidungen auf EU-Ebene. Europa neu denken, müsse daher das Motto für die Zukunft lauten. Damit wolle die SPD beginnen und mit einer neuen Art der Veranstaltungsform im politischen Umfeld aufmerksam machen.

Die Vorfreude des amtierenden Vorsitzenden der SPD, Hidir Karademir, ist ebenfalls groß. "Wir bieten allen Interessierten in einer familiären Atmosphäre ein Volksfest an. Diese können sich parallel dabei auch zu den stattfindenden Europawahlen informieren".

Für die Kleinsten wird eine Hüpfburg aufgebaut. Europäische Musik und zwei Samba Batterias werden kulturell das Angebot bereichern. Kulinarisch werden acht Restaurants aus Rödermark und der nahen Umgebung alles anbieten, was das Herz begehrt und nebenbei um die Vergabe der goldenen Gabeln und Löffel wetteifern. Für die passenden Getränke zum Speiseangebot wird die SPD selbst durch ein entsprechendes Angebot sorgen.

Auch die politische Prominenz wird bei dieser Veranstaltung nicht fehlen. Neben dem SPD-Unterbezirksvorsitzenden Carsten Müller haben auch mehrere Bundestags- und Landtagsabgeordnete, sowie Udo Bullmann, Hessischer Spitzenkandidat der SPD für die Europawahlen, ihr Kommen zugesagt. Bullmann wird sich gegen 15 Uhr mit einer kurzen Rede zum Thema "Europa kocht" an die Gäste wenden und um 16 Uhr die Preisverleihung des Kochwettbewerbes vornehmen.

Die SPD-Rödermark lädt alle Interessierte zu dieser Veranstaltung recht herzlich ein. Die Bevölkerung wird in Kürze auch einen Info-Flyer in den Briefkästen finden und über das Europafest informiert. "Diese Veranstaltung ist einmalig. Wir würden uns daher freuen, wenn viele Bürgerinnen und Bürger unserer Einladung folgen würden", so Karademir abschließend.